



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Door To Door System Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi di Desa Hegarmanah: Membangun Keamanan dan Kewaspadaan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.FRN.CO.ID](http://SUKABUMI.FRN.CO.ID)

Sep 20, 2024 - 10:46



*Door To Door System Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi di Desa Hegarmanah: Membangun Keamanan dan Kewaspadaan Masyarakat*

**SUKABUMI** – Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah, Bripka Dian Wihardani, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kp. Ancaen, Desa Hegarmanah, pada pukul 09.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini disambut baik oleh warga setempat, yang menunjukkan antusiasme dalam menjalin komunikasi dengan kepolisian.

Dalam kegiatan DDS tersebut, Bripka Dian memberikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat. Pertama, beliau mengajak semua warga untuk proaktif menjaga keamanan lingkungan. “Keamanan lingkungan adalah tanggung jawab bersama. Saya harap warga bisa saling membantu dan berkoordinasi dalam menjaga situasi aman di desa kita,” ujar Bripka Dian.

Bripka Dian juga menekankan pentingnya komunikasi antara warga dan Bhabinkamtibmas. “Apabila ada kendala atau informasi seputar kamtibmas, segera hubungi saya. Kita akan bersama-sama mencari solusi untuk menjaga keamanan,” tambahnya.

Selain itu, beliau menghimbau masyarakat agar meningkatkan kepekaan dan kewaspadaan. “Kita perlu saling menjaga dan melaporkan hal-hal yang mencurigakan. Dengan cara ini, kita bisa menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif,” ungkapnya.

Sebagai bagian dari komitmennya, Bripka Dian juga menyatakan kesiapannya untuk menjadi konsultan solutif bagi warga dan pemerintah desa. “Saya siap membantu dan memberikan solusi untuk setiap masalah yang dihadapi warga,” tegasnya.

Terakhir, beliau menghimbau kepada para orang tua untuk memastikan anak-anak mereka berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB setiap harinya, guna mencegah mereka menjadi korban atau pelaku kriminalitas.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menegaskan komitmen Polsek Sagaranten dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.